

San Francisco

¿Cuál es la visión y misión de la parroquia de San Francisco?

Visión:

Para manifestar el reino de Dios en North Lake Tahoe.

Misión:

Somos el Cuerpo vivo de Cristo, animado por la unión eucarística y enviado por el Espíritu Santo. Como discípulos misioneros, debemos dar la bienvenida, evangelizar y servir a todos en North Lake Tahoe.

¿Qué está haciendo la parroquia para cumplir su misión?

Siempre lo mejor de nosotros. Con más de 30 ministerios, nuestros discípulos están activamente dando la bienvenida, evangelizando y sirviendo a North Lake Tahoe. Nos esforzamos por mejorar siempre en nuestro servicio y fe viva. Le invitamos a unirse a nosotros y contribuir a uno de los muchos ministerios activos. También pedimos sus oraciones y paciencia a medida que cada uno de nosotros crece en nuestra fe, esforzándonos por ser más como Cristo cada día.

¿Cuáles son las funciones actuales del personal en St. Francis?

Aquí hay un directorio de personal actual. <https://sftahoe.org/staff>

¿Quién toma las decisiones por la parroquia? ¿Cómo se toman esas decisiones?

El P. Jorge tiene la última palabra en cualquier decisión parroquial. El Padre pide su opinión y toma en serio las recomendaciones del consejo pastoral y del consejo de finanzas en el proceso de tomar una decisión. Cuando el tiempo lo permite, puede solicitar la opinión de la parroquia en general.

¿Cuál es el papel del consejo pastoral?

En general, los consejos pastorales:

- Investigar o examinar aquellas cosas que pertenecen al trabajo de los pastores,
- Reflexionar sobre ellos o meditar en ellos, y
- Recomendar, en base a las conclusiones alcanzadas.

Investigar

La primera tarea de un consejo pastoral es examinar de cerca los asuntos que le presenta el párroco o que el consejo ha identificado. Esta fase de recopilación de información a veces incluye el aporte de la comunidad parroquial en general.

Reflexionar

La siguiente tarea del consejo es considerar los asuntos que ha examinado, mirando más allá de los hechos y las cifras para discernir sus significado e implicaciones. Discierne cómo Dios está invitando a la comunidad parroquial a actuar.

Recomendar

Finalmente, una vez que el consejo ha examinado una situación y la ha ponderado, debe emitir un juicio. Recomienda al pastor lo que el consejo cree que debe hacer. El consejo juzga, no lo que es correcto para las parroquias en general, sino lo que es correcto para esta parroquia en particular. El objetivo es mantener la parroquia en conformidad con el Evangelio.

¿Dónde puedo obtener más información sobre el Consejo Pastoral?

Visite <https://sftahoe.org/parish-councils-1> para ver quién está en el consejo. Puede comunicarse con el ayuntamiento poniéndose en contacto con PastoralCouncil@sftahoe.org. Este correo electrónico se estableció recientemente para mejorar la comunicación entre los feligreses y el consejo pastoral.

¿Cuál es el papel del Consejo de Finanzas?

El consejo de finanzas es un cuerpo asesor del pastor y del consejo pastoral. Las áreas de responsabilidad del consejo de finanzas se refieren al presupuesto, las instalaciones, la colaboración con el personal de la iglesia y el desarrollo financiero a largo plazo. El consejo de finanzas y el consejo pastoral funcionan de manera interdependiente y es esencial que se comuniquen entre sí para promover la misión parroquial.

¿Dónde puedo obtener más información sobre el Consejo de Finanzas?

Visite <https://sftahoe.org/parish-councils-1> para ver quién está en el consejo. Puede comunicarse con el consejo poniéndose en contacto con Debbie Ceragioli en d.ceragioli@gmail.com.

¿En qué ha estado trabajando el Consejo de Finanzas últimamente?

- Finalizar el presupuesto para el año fiscal 2025 para su presentación a la Diócesis.
- Finalizar las finanzas del año fiscal 2024 y preparar el informe financiero anual para la parroquia.
- Colaborar con el Consejo Pastoral para finalizar la extensión del contrato de arrendamiento de Santa Clara y para desarrollar aún más los planes para la Escuela de Santa Clara en la propiedad de la iglesia.
- Continuando el trabajo para CSA Drive 2024.
- Estableció un Comité de Seguridad para asesorar sobre las necesidades de seguridad de la parroquia. Este comité ha comenzado a trabajar dentro de los parámetros de la subvención de seguridad aprobada para priorizar los proyectos para tal y reportará al Padre Jorge y al Consejo de Finanzas.
- Desarrolló una tarjeta QR para colocar en los bancos para facilitar las ofrendas de los congregantes.
- Continuar trabajando en la mejora del acceso y el almacenamiento de datos.

¿Qué está haciendo la parroquia actualmente para promover un cuerpo parroquial saludable y vibrante?

Mejorar la comunicación:

- Compilar y revisar todas las preguntas, inquietudes, comentarios de forma periódica
- Mantener un documento de preguntas frecuentes (FAQ) en el sitio web.
- Continúen fortaleciendo el Ministerio.
- Exhiba las fotos de los miembros del consejo pastoral en el sitio web y en el vestíbulo de la iglesia.
- Incluya una actualización mensual del consejo pastoral en el boletín parroquial, detallando lo que sucedió en la reunión mensual.
- Se agregó un calendario mejorado en el sitio web para proporcionar un uso más detallado del espacio para permitir una mejor coordinación y un uso flexible. Este calendario incluirá vistas que permiten al visitante ver cómo se está utilizando cada espacio principal.

PREGUNTAS FRECUENTES



- Publicar los eventos del calendario en el boletín parroquial.

Discípulos en crecimiento:

- Identificar los mejores enfoques para implementar estrategias que mejoren la formación en la fe en todos los niveles por el bien del crecimiento de los discípulos.
- Fomentar el desarrollo del hábito de la oración
- Formación intencionada en el Consejo Pastoral para permitir el discernimiento de la llamada del Espíritu Santo a la parroquia.

Reuniones de Líderes Ministeriales:

- Se programará dos veces al año.

Reuniones en toda la parroquia:

- Se programará dos veces al año. Las necesidades para 2024 serán determinadas por el Consejo Pastoral, con el aporte de los feligreses.

¿Dónde puedo aprender más sobre todos los ministerios que se ofrecen en San Francisco?

Para obtener más información sobre los ministerios, consulte el folleto de ministerios disponible en nuestra oficina o consulte nuestro sitio web, <https://sftahoe.org/serve>.

¿Cuál es el estado actual de las clases de educación religiosa en San Francisco?

Estos son los programas actuales de educación religiosa y grupos juveniles que se llevan a cabo en San Francisco:

Confirmación I: 42 niños

- desde 6º grado hasta 11º grado.
- Domingo a las 10h en el Santuario

Confirmación II: 61 niños

- de 9º a 12º grado.
- Domingo a las 10 a.m. en la Gran Sala de Conferencias

Rito Cristiano de Iniciación para Niños: 3 niños

- estudiantes que no han sido bautizados y son mayores de 7 años.
- Domingo a las 10 a.m. en la Pequeña Sala de Conferencias

Atrio/CGS: 43 niños

- De Kínder a 5º grado. Con preparación sacramental o educación religiosa continua. Los guías para CGS pasan por una formación intensa de 80 horas para cada nivel. Tres maestros del personal de St. Clare y el Coordinador de Educación Religiosa de SFA dirigen CGS.
- Ofrecemos domingo o lunes a las 10:15 am. La mayoría de las familias prefieren los domingos.
- El grupo de jóvenes de la escuela secundaria: 25-30 niños los domingos. Estos son estudiantes de secundaria que han hecho sacramentos (pueden traer a sus amigos con ellos).

¿Cuáles son los cambios en la educación religiosa? ¿Hay lista de espera o espacio suficiente para las clases?

El año pasado, el Obispo Muggenborg, después de recibir la opinión de todos los directores de Educación Religiosa de toda la diócesis, decidió trasladar la edad de Confirmación al 7º grado o a los 12 años, con un proceso de preparación de dos años que comienza en el sexto grado. Este cambio ha resultado en un gran volumen de estudiantes de Confirmación II. Este año se impusieron plazos para la inscripción a fin de garantizar que no hubiera listas de espera para las clases de educación religiosa. Sin embargo, todavía estamos sirviendo a estudiantes de

clases, que ahora incluye a estudiantes de sexto, séptimo y octavo grado. Además de las clases, la Diócesis ha requerido un enfoque en la catequesis familiar, requiriendo un mínimo de 10 horas por año, por lo que también estamos recibiendo a toda la familia una vez al mes como parte de nuestra educación religiosa en todos los niveles. Las aulas de Santa Clara se vacían cada vez que se necesita el salón parroquial. Sin embargo, incluso con un salón parroquial completamente vacío, San Francisco no tiene suficiente espacio para acomodar a más de 90 familias y sus hijos en estos eventos según el código de incendios. En el futuro, la clase de Confirmación puede dividirse en

¿Qué programa está utilizando San Francisco para la educación religiosa?

San Francisco utiliza la Catequesis del Buen Pastor (CGS) para la educación religiosa de los estudiantes de sexto grado en adelante (incluida la preparación para la primera comunión). Este programa aprobado por la diócesis requiere una amplia capacitación de 80 horas para los catequistas por nivel y está experimentando un tremendo crecimiento en todo el país. Este método práctico satisface las necesidades del niño con materiales diseñados para ayudarlo a explorar las Escrituras con la cabeza, el corazón y las manos. Tanto los niños como los adultos se enamoran del "atrio", un espacio sagrado diseñado para fortalecer su relación con Dios a través de la exploración de las Escrituras con hermosos materiales hechos a mano en un ambiente que fomenta la reflexión y la oración tranquilas. De hecho, los misioneros de la caridad de la Madre Teresa utilizan la Catequesis del Buen Pastor como parte de su proceso de formación. El personal de St. Clare está capacitado como catequista en este método y ha estado ofreciendo su tiempo como voluntario después de la escuela para ayudar a enseñar estas clases. Las aulas de la escuela están configuradas de manera que cada aula tiene una hermosa área de atrio con áreas de trabajo circundantes, por lo que nuestras clases de educación religiosa se llevan a cabo en las aulas de la escuela, lo que funciona bien. Nos alegra saber que este programa ha sido tan popular

que los padres de nuestros estudiantes están pidiendo quedarse y participar cada semana en lugar de solo una vez al mes, y los estudiantes aman tanto el atrio que están invitando a sus amigos de sus vecindarios a unirse ellos. Este método es hermoso y poderoso, y hemos visto muchos frutos como resultado de este programa. Cada año, como parte de CGS, llevamos a cabo un hermoso primer servicio familiar de reconciliación, y cada año observamos con asombro cómo los padres que no se han confesado en treinta años siguen a sus hijos al sacramento y lo reciben con alegría.

Escuela St. Clare's School

(Las respuestas en esta sección son proporcionadas por St. Clare's School)

¿Cuál es la misión de St. Clare's School?

La misión de St. Clare's School es:

"Inspirados por el amor de Santa Clara por la eucaristía con la participación de toda la escuela en la misa semanal y la adoración, nuestra misión es ayudar a los estudiantes a conocer la Verdad, amar el Bien, apreciar lo Bello y crecer en la plenitud de su potencial creado. Saint Clare's se esfuerza por ser una luz para nuestra comunidad, atrayendo a las familias al amor de Cristo y al compañerismo de nuestra comunidad católica a través de una escuela católica vibrante y fiel.

Nuestra escuela busca abrazar completamente el método Montessori, así como el amor por la aventura y la exploración al aire libre que es tan importante para nuestra comunidad de lagos de montaña. Una parte integral de nuestra misión es un atrio totalmente incorporado para la [Catequesis del Buen Pastor](#)".

¿Cuál es la historia y la filosofía de St. Clare's?

Saint Clare's Tahoe fue fundada para proporcionar a la comunidad de North Lake Tahoe una escuela católica Montessori, cuyo programa completo de desarrollo para niños se basa en tres pilares interrelacionados: una vibrante experiencia cristiana católica, el Método Montessori de renombre mundial y una pasión por la exploración al aire libre.

Saint Clare's comenzó en 2017 como una cooperativa de educación en el hogar. En 2018, Saint Clare's Tahoe se estableció oficialmente como una escuela sin fines de lucro 501 (c) 3, con un jardín de infantes y una clase de primaria en la Congregación Hebrea de North Tahoe en Tahoe Vista. En 2019, se agregó un programa preescolar. En 2022, Saint Clare's agregó un Programa para Adolescentes para estudiantes de 7º y 8º grado y se trasladó a la Iglesia Católica de San Francisco de Asís. En 2024, St Clare's se unió a la Red de Escuelas de Chesterton, agregando un plan de estudios clásico de secundaria e inscribiendo a estudiantes hasta el 10º grado, con planes para atender a estudiantes de secundaria hasta el 12º grado. La escuela ahora incluye aulas de Primaria, Primaria y Escuela Secundaria y Adolescencia y Preparatoria, así como un atrio completamente incorporado para la Catequesis del Buen Pastor (CGS), y actualmente atiende a estudiantes desde PreK3 hasta el 10º grado

Saint Clare's fue fundada para proporcionar una educación católica enriquecedora a los niños de North Lake Tahoe, y está comprometida a compartir el amor por Cristo y sus enseñanzas y la alegría de la fe católica con nuestros estudiantes. Inspirados por nuestra santa patrona, Clara, en el corazón de nuestro programa está nuestro profundo amor por nuestro Señor en la Eucaristía como fuente y cumbre de nuestra fe, así como la incorporación de la Catequesis del Buen Pastor, un ambiente rico para la exploración del niño de su relación con Dios. El programa de Santa Clara está anclado en una profunda reverencia por cada niño y su propio viaje único de "llegar a ser". Compartimos la visión de la Dra. María Montessori del niño como una creación única de Dios, creada para la eternidad y digna del mayor respeto. Nos esforzamos por honrar la comprensión de Montessori de cada niño como un ser cuyas partes físicas, cognitivas, emocionales y espirituales están interrelacionadas, creando un entorno educativo que respeta esa unidad. Una educación Montessori está destinada a ser una "ayuda para la vida", y aborda el desarrollo del niño como un continuo en el que cada etapa tiene su base en la precedente y que, a su vez, es una preparación para la siguiente.

Creemos, como lo hizo la Dra. Montessori, que despertar el interés y el entusiasmo en un niño es la clave para

desbloquear un amor por el aprendizaje que durará toda la vida. Cuando los niños tienen la oportunidad de trabajar durante largos períodos de tiempo en paz y con plena concentración a su propio ritmo, se vuelven tranquilos y alegres. Aprenden con facilidad a través de la interacción con su entorno, mientras que el profesor sirve como un guía observador, siguiendo el crecimiento de cada estudiante y proporcionando, en el momento adecuado, los materiales para una comprensión más profunda, al tiempo que garantiza su movimiento exitoso a lo largo de una trayectoria académica rigurosa. A nivel adolescente, aplicamos el Método Montessori a un plan de estudios clásico en el que los estudiantes participan en seminarios socráticos, leen literatura clásica y toman latín y lógica, mientras dirigen un pequeño negocio como clase y participan en el servicio comunitario semanal y aventuras al aire libre.

Nuestros días están estructurados con un ritmo maravillosamente hogareño. Cantamos juntos mientras trabajamos, hacemos una pausa para rezar el ángelus, asistimos juntos a misa y disfrutamos de las estaciones con historias y fiestas del día de los santos que dan vida a nuestros días.

Saint Clare's Tahoe se inspira en la enseñanza de la Iglesia Católica de que "los padres son los principales educadores de sus hijos" y, por lo tanto, busca una comunicación y colaboración continuas con los padres de los niños inscritos en nuestra escuela.

Saint Clare's Tahoe es operado como un ministerio de la Diócesis de Reno para los propósitos de la educación católica y lleva con orgullo el nombre de "Católico" con la aprobación del Obispo. SCT es operada como una escuela exenta de Nevada bajo la disposición de NRS 394.211 y, como tal, está exenta de las disposiciones de la Ley de Autorización de Educación Primaria y Secundaria Privada. Nuestro programa preescolar es un centro de cuidado infantil con licencia completa en el Condado de Washoe.

Saint Clare's Tahoe está incorporada como una corporación privada de beneficio público 501 (c) 3 sin fines de lucro que está gobernada por una Junta de Fideicomisarios, todos los cuales son feligreses de St. Francis.

¿Es St. Clare's una escuela católica?

St. Clare's es una escuela católica independiente (Nivel II) en plena comunión con la iglesia católica y operaba con el permiso expreso y escrito del Obispo Muggenborg como un ministerio de la Diócesis de Reno. Este es el séptimo año de funcionamiento como escuela católica para St. Clare's. En su ubicación anterior en Tahoe Vista, St. Clare's operaba como una escuela católica independiente y se le dio permiso para llevar el nombre de "católica" y proporcionar preparación sacramental bajo el Obispo Soto (Obispo de la Diócesis de Sacramento). En su ubicación actual en St. Francis, St.

Clare's continúa disfrutando de una gran relación con su diócesis, operando como una escuela católica independiente, ahora como parte de la red de escuelas católicas en la Diócesis de Reno bajo el Obispo Muggenborg. Paige Roodhouse (Directora Ejecutiva de St. Clare) reporta al Superintendente de Escuelas Católicas de la Diócesis, como una de las seis directoras de escuelas primarias católicas en nuestra diócesis.

¿Qué es una Escuela Católica Independiente?

Una Escuela Católica Independiente o escuela de Nivel II es una escuela totalmente católica dentro de una diócesis que está bajo la autoridad del Obispo y opera con su permiso expreso. Como escuela católica independiente, la escuela disfruta de los beneficios de una relación con su parroquia local mientras opera por separado como una entidad independiente en términos de gobernanza (con su propia junta) y finanzas. La naturaleza independiente de este tipo de escuela le permite mantener su integridad y carisma único a largo plazo.

¿Cuál es la composición del cuerpo estudiantil y el personal de St. Clare's?

Saint Clare's cuenta actualmente con cuarenta y cinco estudiantes de PreK3 a 10º grado y seis empleados de tiempo completo. La junta y la administración de St. Clare, que incluye al Director Ejecutivo, son puestos voluntarios que no son remunerados. St. Clare's actualmente atiende a veintidós familias. Trece de esas familias y veintisiete de los cuarenta y cinco estudiantes son feligreses de San Francisco.

¿Cuál es la relación entre San Francisco y St. Clare's?

Santa Clara fue la primera mujer conversa de San Francisco. Clara podía escuchar a Francisco predicar en la plaza fuera de la ventana de su habitación cuando era joven y dejó su vida de privilegio para seguir a Francisco. Francisco y Clara son las "grandes santas de Asís" que trabajaron codo con codo para fundar comunidades religiosas que vivían en la pobreza y en un compromiso intransigente con el Evangelio. St. Clare's fue fundada por feligreses de San Francisco, una familia que se inspiró en su devoción a la Eucaristía y en su total dependencia de la voluntad de Dios, en lo que sentían que era una respuesta al llamado de Dios para proporcionar educación católica a nuestra comunidad. Actualmente no hay otras escuelas católicas en la cuenca de Tahoe, y hasta que Village Church decidió abrir un pequeño jardín de infantes y 1er grado en 2024, St. Clare's ha sido la única escuela cristiana que atiende a nuestra área desde 2018.

¿Cuál es la relación entre Montessori y el catolicismo?

María Montessori era una católica devota. Escribió unos libros preciosos llamados "El Niño y la Iglesia" y "La Misa Explicada a los Niños" donde se puede ver su pasión por nuestra fe. La visión de Montessori de educar al "niño en su totalidad", incluida su relación con Dios y su profundo respeto por el niño más pequeño, refleja su compromiso con los valores católicos. Su visión de la educación religiosa realizada a través del Método Montessori fue creada por dos de sus protegidos que, después de su muerte, crearon la Catequesis del Buen Pastor que se basa en los escritos de Montessori. Este es el programa de educación religiosa utilizado actualmente tanto por la iglesia de San Francisco como por la escuela de Santa Clara.

Algunos problemas surgen en el sentido de que el nombre "Montessori" no es una marca registrada. Por lo tanto, hay muchas escuelas que no tienen maestros certificados y/o no siguen la pedagogía de Montessori y aún así se llaman escuelas "Montessori". Esto puede ser engañoso y hacer que las personas que han experimentado estas escuelas tengan una idea negativa de qué es la educación Montessori. Los guías (maestros) de St. Clare's están certificados a través de la Association Montessori Internationale, la formación de maestros líder y más rigurosa del mundo. Sin embargo, debido a que AMI es una organización secular, hay muchas escuelas AMI Montessori que son completamente seculares y dejan de lado la visión de Montessori para la educación católica a través de su método. Actualmente existe un movimiento en los EE.UU. del que Paige Roodhouse forma parte, para fundar una Organización Internacional Católica Montessori para proporcionar formación a los profesores y un retorno a la naturaleza católica de la visión de Montessori.

¿St. Clare's tiene una junta directiva? ¿Cuál es su responsabilidad?

Sí, St. Clare's está gobernada por una Junta de Fideicomisarios, lo cual es una práctica común para una escuela privada independiente. La Junta existe principalmente para formular políticas y dar dirección a la escuela. Se encarga de promover la misión de la escuela y garantizar el éxito de la escuela.

Las responsabilidades incluyen la planificación estratégica a largo plazo, el desarrollo y la aprobación de políticas, la supervisión y contratación del director/director ejecutivo, la aprobación del presupuesto anual, la fijación de salarios, la fijación de la matrícula, la supervisión de la responsabilidad financiera y la garantía general de que la escuela cumpla su misión.

¿Quién supervisa la enseñanza del catolicismo en St. Clare's?

La escuela está operando bajo la supervisión del Superintendente de Escuelas Católicas de la Diócesis de Reno. St. Clare's utiliza la [Catequesis del Buen Pastor](#) (CGS) para la instrucción en la fe católica, que es un programa aprobado por la Diócesis. También es el mismo programa que actualmente utiliza San Francisco para la educación religiosa, y muchos de los miembros del personal de la escuela sirven a la comunidad parroquial ofreciéndose como catequistas después de la escuela. Los miembros del personal de la escuela son católicos practicantes en buena posición con la iglesia y certificados en la Catequesis del Buen Pastor, que es un extenso programa de certificación de 80 horas (por nivel).

Relación de St. Clare's con San Francisco

¿Por qué funciona St. Clare's dentro de San Francisco de Asís?

St. Clare's se encuentra ahora en su séptimo año de funcionamiento y su tercer año en San Francisco de Asís. Durante sus primeros cuatro años, St. Clare's se alojó en la Congregación Hebrea de North Tahoe (NTHC) en Tahoe Vista. A medida que St. Clare's continuó creciendo de un puñado de estudiantes a una escuela próspera, superó el espacio disponible en el NTHC. En la primavera de 2022, los líderes de NTHC, que vieron un aumento en la participación de los jóvenes después de COVID, optaron por disminuir el espacio de alquiler disponible para la escuela para hacer más espacio para su propia comunidad en crecimiento, lo que requirió el traslado de la escuela a una nueva ubicación.

En la primavera de 2022, el liderazgo parroquial escribió lo siguiente: "Creemos, como parroquia, que apoyar la educación y formación católica de nuestros jóvenes es crucial para nuestra misión. La formación de jóvenes católicos en la fe está en línea con las prioridades diocesanas y parroquiales y ha sido un sello distintivo de la Iglesia Católica en Estados Unidos durante cientos de años".

Hasta que St. Clare's abrió sus puertas en 2018, no había ninguna opción para la educación y formación católica en el área de North Tahoe; hoy, tenemos la oportunidad de asumir un papel proactivo para garantizar que la próxima generación de católicos se forme y eduque en nuestra fe y en un entorno basado en valores. Más allá de eso, reconocemos la oportunidad de infundir nueva vida y membresía a nuestra parroquia en un momento en que gran parte de nuestra demografía de larga data está disminuyendo.

En diciembre de 2023, el Consejo Pastoral reafirmó esa política, escribiendo que la educación es una obligación fundamental de nuestra fe y apoya nuestra misión parroquial de evangelización, además de garantizar un futuro mejor. Santa Clara está acercando a las personas de buena voluntad a Cristo y a la Eucaristía. Nuestra comunidad parroquial, particularmente aquellos con familias, tienen la oportunidad de una educación centrada en Cristo.

¿Cuál fue la decisión del Padre Jorge de continuar la relación de St. Clare's con San Francisco? (Texto de la declaración del P. Jorge a los feligreses el fin de semana del 20 de enero^A continuación, se muestra el año 2024).

- "Después de mucha oración, reflexión, consulta, escucha y orientación, me presento ante ustedes como su pastor y líder de esta comunidad para hacerles saber que llegué a una decisión final sobre la escuela St. Clare's. Escuché a la comunidad, busqué la guía del Obispo Mueggenborg, consulté con algunos líderes de nuestra comunidad, me reuní con los directores

de nuestras escuelas diocesanas y, finalmente, fui y me reuní con el Consejo Diocesano de Sacerdotes para escuchar de ellos cualquier inquietud, consejo e instrucciones que me dirían.

- Después de tener la escuela en nuestro edificio durante casi dos años y ver a los niños crecer y aprender bajo nuestro techo, por la presente doy mi bendición para continuar nuestra relación con Saint Clare's School mientras encuentran los medios y las formas de establecerse en nuestra propiedad y convertirse en la primera escuela católica privada en nuestra área. Como comunidad católica cristiana aquí en Lake Tahoe, damos la bienvenida y abrazamos a Santa Clara como San Francisco y Santa Clara fueron buenos amigos en su pequeña ciudad de Asís.
- Invito a todos ustedes a dar la bienvenida a nuestras familias jóvenes, a nuestros niños y a Saint Clare's School como una institución que trabaja hombro a hombro con nuestra parroquia en la evangelización del norte del lago Tahoe. A medida que continuamos nuestro proceso de establecer la escuela en nuestra área, trabajemos juntos como un solo cuerpo y mostremos al resto de la comunidad que pueden suceder grandes cosas cuando nos unimos como uno solo en Cristo.
- Que el Espíritu Santo continúe trabajando con nosotros a medida que avanzamos construyendo nuestro presente juntos para asegurarnos de que dejemos un futuro mejor para nuestras próximas generaciones por venir. Somos una parroquia relativamente joven, el año que viene estamos celebrando nuestro 60 aniversario como parroquia y aquí estamos "concibiendo" una hija para nuestra iglesia. Estoy seguro de que nuestras generaciones futuras van a estar orgullosas de nosotros mismos por facilitar lo que podemos en nuestro presente como otros lo hicieron en el pasado por nosotros hoy.
- Oremos por todos esos hombres y mujeres, laicos y ordenados, que trabajaron muy duro para que tuviéramos lo que tenemos ahora. Estoy seguro de que al escuchar esta lectura hoy, muchos nombres y rostros vienen a su mente de personas que hicieron posible este hermoso edificio y comunidad que tenemos.
- Que Dios los bendiga a todos por abrir sus brazos, sus mentes y sus corazones a todos aquellos que nos necesitan, especialmente a nuestros hermanos y hermanas más jóvenes de nuestra comunidad. Que Dios lleve a cabo la buena obra que ha comenzado en nuestra parroquia".

¿Se considera St. Clare's un ministerio?

Sí, St. Clare's funciona como un ministerio tanto de la Diócesis de Reno como de la parroquia de St. Francis.

¿Cómo está la parroquia contabilizando el riesgo financiero de tener una escuela en las instalaciones en este momento?

La escuela St Clare's Tahoe opera independientemente de la Iglesia Católica de San Francisco de Asís. Cada uno tiene su propia cobertura de seguro de responsabilidad civil por separado. Según el contrato de arrendamiento, St Clare's debe nombrar a St Francis como asegurado adicional, para eliminar aún más la responsabilidad de la iglesia.

¿Cuál es la visión de una vibrante St. Clare's en St. Francis dentro de 5 años?

El futuro ideal para la escuela incluiría espacio para hasta 30 estudiantes en el Programa de Primaria, 30 estudiantes en el Programa de Primaria y 20-25 estudiantes en el Programa de Adolescentes/Secundaria. Extremo superior, esto significa espacio para 85 estudiantes. Los presidentes de los Consejos Pastorales y de Finanzas se reúnen mensualmente con los líderes de St. Clare's para determinar la visión, los objetivos, así como los planes a corto y

¿Cómo operaremos nuestros múltiples ministerios y programas de educación en la iglesia con las necesidades de espacio adicional requeridas por la escuela?

Si bien no hay una respuesta establecida a esta pregunta, existe un espíritu de colaboración, unidad y caridad que nos guiará a cada uno de nosotros en la adaptación y el trabajo conjunto para encontrar soluciones prácticas y razonables a la escasez de espacio. Para empoderar a los feligreses para que trabajen juntos en este tema, el personal está en proceso de reconfigurar el calendario de la iglesia en línea para que cualquier feligrés en cualquier momento pueda ver cómo se está utilizando cada espacio y cuándo está disponible. Independientemente de qué ministerios, incluido el ministerio escolar, permanezcan en el lugar, esta mejora en el calendario ayudará a nuestra parroquia en los años venideros. Esperamos trabajar juntos para continuar mejorando los procesos y la comunicación y empoderar a nuestros feligreses para que se adapten y prosperen en el espíritu de fe, esperanza y caridad.

TRPA de St. Clare's y el Proceso del Condado de Washoe

¿Cuál es el estado actual de los procesos de permisos del Condado de Washoe y TRPA para St. Clare's?

La Junta de Comisionados del Condado de Washoe y la Agencia de Planificación Regional de Tahoe (TRPA) aprobaron la Enmienda al Código de Desarrollo (DCA) respectivamente en febrero y abril de 2024. Posteriormente, el Condado de Washoe otorgó un Permiso de Uso Especial (SUP) en junio de 2024. Se espera que TRPA otorgue un SUP en algún momento durante el cuarto trimestre de 2024.

El Censo de EE. UU. de 2020 y la Encuesta de la Comunidad Estadounidense muestran un aumento de la población total de Incline Village de 2018 a 2021, con un aumento constante de la población de personas menores de 18 años. La enmienda responde tanto al aumento de niños en edad escolar dentro de la comunidad, como al permitir el uso de la escuela primaria y secundaria como un uso especial en parcelas en la Zona Regulatoria de Wood Creek.

Se considera un derecho con la propiedad ahora que se emite el SUP. No serán necesarias solicitudes o audiencias adicionales hasta que se inicien los planes de construcción; la aplicación de los términos del SUP se gestiona administrativamente entre la agencia emisora y el destinatario.

¿Cómo se están cubriendo los costos del proceso de enmienda entre St. Francis, St. Clare's y la iglesia Village Church?

Los costos, que son significativos, han sido cubiertos por St. Clare's y Village Church. San Francisco no ha incurrido en ningún costo adicional.